

SORTIE CLUB EN HIVER

Reconnaissance de la Forêt de Raismes

Un bel après midi d'un samedi de Mars sans organisation au calendrier, 25 Audax Tournai se sont retrouvés au rendez-vous de la Feuille-Verte à Rumillies pour une sortie club d'hiver. Responsable de la Forêt de Raismes du lendemain 25/03, Pascal Delzenne a suggéré une ultime reconnaissance du 60 km fléché par lui avec soin. Alors, comme un seul Audax, tout le monde a suivi...



01) Un fameux groupe d'Audax Tournai pour une sortie d'hiver, dans le groupe « allure modérée »...



02) Conduite de Pascal Delzenne.



03) Le groupe roule tranquillement



04) Le parcours est plat et facile.



05) A l'arrière on veille au grain.



06) L'arbre qui cache la forêt ?



07) Un parcours début de saison.



08) Puis rectification du fléchage.



09) Pédalée naturelle et forestière.



10) Solidarité car fuite du leader !